

Närrische Faschingsfeier im Haus „Löwenquell“

BAD RODACH. Die Narren sind los! Eine fetzige Faschingsfeier feierte jetzt die Alloheim Seniorenresidenz „Löwenquell“. Für ausgelassene Stimmung sorgte dabei das bunt gemischte Rahmenprogramm inklusive Prinzenpaar und Tanzmariechen.



Der sogenannten „5. Jahreszeit“ liebten die Bewohner und Mitarbeiter des Alloheim Seniorenresidenz „Löwenquell“ in Bad Rodach bereits seit langer Zeit entgegen. „In der Faschingszeit sind bei uns die Narren los“, lacht Einrichtungsleiterin Sandra Dressel. Mit Freunden, Bürgern, Angehörigen und

Mitarbeitern feierten die Senioren jetzt eine fetzige Party. Im bunt geschmückten Café Roco des Hauses wurden die Gäste traditionell vom diesjährigen Prinzenpaar begrüßt. Prinzessin Ernestine Büttner und Prinz Bernd Böttner übergaben das Wort dann an Alleinunterhalter Torsten Donau. Der Musiker und Kabarettist heizte die Stimmung mit mitreißenden Faschings-Klassikern ordentlich auf und animierte zum Schunkeln, Tanzen und Singen.



Mit köstlichen Faschingskräpfen, Bowle und heißem Kaffee verwöhnte das Küchenteam der Einrichtung seine Gäste. „Es war ein herrliches Bild“, lacht die Leitung der sozialen Betreuung Sylvia Höhn, „überall bunte Girlanden, Luftballons, Luftschlangen und verkleidete Bewohner, Mitarbeiter und Gäste, die gemeinsam die Tanzfläche eroberten, viel Spaß hatten und die Feier sichtlich genossen.“

Für große Begeisterung sorgte auch das vielfältige Rahmenprogramm. Nach einem Auftritt zweier Tanzmariechen vollführten die Tanzgruppen „City Dancer s“ und „Let’s Dance“ verschiedene Stücke - von der Garde bis hin zum Musical. Zum Abschluss durften die Gäste traditionell die Faschingsvereinigung Meeder in der Residenz begrüßen. Mit wunderbaren, phantasievollen Einlagen und einer fantastischen Büttendreie ließ die Gruppe dabei kein Auge trocken.



„Wir bedanken uns herzlich bei allen Gästen und Künstlern, die diesen Nachmittag so unvergesslich gemacht haben“, sagt Sandra Dressel. „es war eine gelungene Party mit toller Stimmung, an die sich unsere Bewohner sicher noch lange erinnern werden. Ein großer Dank geht auch an das gesamte Team der sozialen Betreuung, das wieder viel Herzblut in die Vorbereitung und Durchführung der Feier gesteckt hat. Besonders auch an unsere zwei kleinen Helfer Letizia und Jonas Dressel, die voller Begeisterung in ihrer Freizeit so fleißig mitgeholfen haben!“